

○ 過去最も早い梅雨明け！

6月28日に梅雨明けが発表されました。体育ではプールの授業が行われ、夏本番となっています。朝から暑く、授業終わりに毎回水分補給をしている姿もみられます。テストが終わり暑い日々ですが、夏休みまであと3週間。気持ちを切らさず、授業に集中して取り組みましょう。また、適度な水分補給や食事・睡眠など規則正しい生活を送り、暑い夏を乗り越えていきましょう。

○ 読み聞かせ

6月2日に今年度初めての読み聞かせがありました。今回は東北地方の昔話「赤沼さまの大蛇と娘」の話でした。わらべうたをみんなで歌い、そのあと話が始めると、全員が話の世界に引き込まれ、真剣に聞きました。



○ 人権学習&人権講演会

自分らしさとはなにか。多様な性が認められるために大切なことはなにか。LGBTQについて学習したり、講演会で講師の塩田さんから話を聞いたりしました。また、講演会のあとには教室にきていただき、LGBTQについての疑問や質問に答えていただきました。

～ 感想などから ～

- ・LGBTQは聞いたことあるけど、何か分からなかったもので、知ることができてよかった。
- ・差別されるのはおかしい。
- ・すぐには受け入れられないかもしれないけど、少しずつ受け入れられる努力をしたいと思いました。
- ・否定するのではなく、理解することが大切だと思います。
- ・人はひとりひとりの個性があって、当たり前だから、自分と違うからといって差別するのは絶対おかしい。
- ・アライ（A l l y・・・当事者たちに共感し寄り添うこと）することが大切だとわかりました。



○ 総合体育大会

6月11日の陸上競技を皮切りに総合体育大会が始まりました。7月の土日には多くの部活動の地区大会が行われます。これまでの練習の成果を発揮し、県大会など次のステージに向かってくれたらと思います。また、3年の先輩と一緒にプレーするのもあとわずかになります。3年生から学び、良いものを引き継いでいこう。

7月の予定

2日(土)	地区総体(バスケットボール、剣道、野球)
3日(日)	地区総体(剣道、野球)
4日(月)	全校朝礼、ノ一部活、5時間授業
6日(水)	校外学習(※ 弁当持参)
7日(木)	読み聞かせ
9日(土)	地区総体(バレーボール、野球、バスケットボール)
10日(日)	地区総体(バレーボール、野球、バスケットボール、卓球)
11日(月)	給食費・諸経費口座振替日
13日(水)	朝ボランティヤ、5時間授業
14日(木)	道徳の日
15日(金)	1学期給食終了日
16日(土)	地区総体(野球、卓球)
18日(月)	海の日
19日(火)	期末懇談会
20日(水)	終業式



○ 7月6日 校外学習

「未来につながっていく「今」の一步を大切に・・・」校外学習の第2弾として、職場見学や塩田体験などに行きます。今回の校外学習を通して

- ・社会を支えている様々な職業の様子を実際に見て、社会と自分とのつながりを考えるチカラ
- ・「むかし」と「いま」と「未来」の知恵と工夫と技術の素晴らしさを知るチカラ
- ・「持続可能な社会(SDGs)」の実現に向け、自分にできることを実践するチカラ

を身につけていきたいと思えます。

行程など詳細は先日お配りしたプリントをご覧ください。また、お弁当が必要となりますので、準備をよろしくをお願いします。

○ 7月19日 期末懇談会

先日お配りした予定で懇談会を実施します。限られた時間となりますが、学校生活やご家庭での様子などお話ができたかと思いますので、よろしくをお願いします。

～ 返信を紹介します ～ あたたかいメッセージをありがとうございます。

- ・校外学習で登ったことのない登山を経験して、色々なことを感じられたと思います。今、感じる事が出来ないことを今体験し、心豊かな人間形成が出来るよう、心から願っています。